SEGMENTACIÓN

La empresa va hacer una segmentación diferenciada creando así un producto distinto para cada grupo de **clientes** que principalmente serán los usuarios con movilidad reducida, personas de avanzada edad, enfermos leves, pacientes pediátricos o adultos y trabajadores/personas que ayuden a la personas que estén en situación de dependencia.

Para trabajadores y personas con **características** físicas que imposibiliten el trabajo eficaz en algunas ocasiones, con la silla incorporada automática no requieren utilizar el 100% de la fuerza que tienen ya que simplemente tendrán que aportar un mínimo de fuerza desde el respaldo (para darle seguridad a la persona) para subir a la persona con la ayuda del sistema eléctrico o de la manivela.

En personas con movilidad reducida el producto se puede utilizar para meterlas a la ducha, ya que la silla incorporadora automática es resistente al agua, de esta manera ya no necesitan disponer de una grúa. Para mayor seguridad de la persona, el sistema eléctrico será eliminado, por lo que la silla dispondrá únicamente de manivela.

La silla incorporada automática tiene 2 tamaños: **pediátrico y adulto**. Para **enfermos leves** es de acero inoxidable (forrado con tela) desmontable por partes acompañado de unas ruedas anchas y grandes (todocamino) desmontables y con cinturón para asegurar a la persona.

El producto es fácil de montar sin ninguna experiencia previa, para que el montaje y desmontaje sea rápido a fin de que en situaciones complicadas en las que no haya mucho tiempo la persona pueda comprobar rápidamente su montaje sin tener mucha experiencia.

En **ancianos** la silla tiene ruedas pequeñas, lisas, con cinturón y reposabrazos, al igual que la silla para enfermos leves, será desmontable. La silla consta de un respaldo cubierto con una espuma con memoria(se adapta al cuerpo y queda la forma de la persona por si hay que levantarla) que se puede desinfectar.

Los adultos y/o personas con movilidad reducida tienen una silla sencilla completamente hecha de metal con ruedas pequeñas hechas de caucho (con aire para absorber las posibles vibraciones), con frenos más potentes que las anteriores para proteger al paciente. Las ruedas tendrán un agarre óptimo para todo tipo de terrenos (en adultos el sistema eléctrico estará disponible, pero en personas con movilidad reducida no se podrá añadir).

Estas sillas están pensadas para todo tipo de personas cuya vida no corra riesgo vital, ya que están pensadas para que nadie se pueda hacer daño, ni el paciente ya montado ni el sanitario que la monte ya que tiene un montaje muy intuitivo.

Se prevé que el **mercado de nichos** sea el sector sanitario y otros como privados, creando así sectores públicos un mercado subsegmentado ofreciendo distintos productos а clientes necesidades distintas. Se establecerá un mercado de ciertas personas con necesidades similares intentado que el producto sea aceptado en el rango de las personas con ciertas similitudes como puede ser en el sector sanitario, el sector de educación en formaciones profesionales del ámbito sanitario y cuidados a personas con movilidad reducida.